

Neuer Zug der BLM eingetroffen

2019 bestellte die Bergbahn Lauterbrunnen–Mürren (BLM) bei Stadler die drei Triebwagen Be 4/6 101–103. Am 30. und 31. Oktober 2023 erfolgte unter erschwerten Bedingungen die Anlieferung des ersten Doppeltriebwagens, hier beim Aufgleisen der ersten Hälfte am 30. Oktober in Winteregg.



Foto: Bruno Niederhäuser

Berner Tramlink im Einsatz

Seit dem 11. November 2023 fahren die ersten Tramlink-Einheiten bei Bernmobil planmäßig auf der Linie 7, wie hier der Tramlink 911 auf dem Helvetiaplatz. Sind derzeit noch wenige Kurse betroffen, sollen bis Ende Jahr bereits die zwölf Be 4/8 731–742 «Vevey» und bis Mitte 2024 zusätzlich die Be 4/10 81–89 «Blues Bähnli» durch 27 Tramlink-Einheiten ersetzt werden.



Foto: Lukas Stettler

Ein Kommen und Gehen bei der RhB

Am 15. November 2023 wurde die ehemalige RhB-Diesellok Gm 4/4 241 von Landquart in Richtung Brohlatal, ihrer alten Heimat, abtransportiert. Gleichzeitig wurde die Ge 4/4 1 der AB, die als Ersatzteilspender an die RhB verkauft wurde, ebenfalls abtransportiert, aber in Richtung Eisenhimmel. Sie wurde von der frisch revidierten Grmf 4/4 242 nach Untervaz zur Firma Elrec gebracht.



Foto: Christoph Aschwanden